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 الدستخلص

العروض‌‌دراسة تحليلية في) البوصنًم ماـ محمدالإشعر  ،03713037101 ،أحمد‌سيف‌البحر
جامعة تولونج أجونج  كلية أصوؿ الدين كالآداب كالدعوةقسم اللغة العربية كأدابها   ،(والقوافي

 .نور خالص الداجيستنًالدكتور أحمد ، تحت الاشراؼ: الفضيلة 9101الإسلامية الحكومية 

 الإماـ البوصنًم، علم العركض كالقوافي.شعر، الكلمة‌الدفتاحية:‌

في أف  تحليلية عن شعر الإماـ البوصنًم لأنوّ قد إنتشراإنوّ من الدهيم أف تقاـ دراسة  
إندكنسيا منذ قرف السابع عشر الدلاد. كقد استعمل الدسلموف ىذا الشعر في الدساجد كالدصليات 

الدسلموف ىذا الشعر للوليمة حماّؿ  الذين ينصدكف ىذا الشعر قبيلا إقامة الصلاة. ككذلك استعمل
نة من معاف ىذا الشعر ككذلك يعرفوف من ناحية العركض كالقوافي.   حتّّ يعرؼ الدسلموف قيمة فمي

  

ينقسم الأعماؿ الأدبية الى ثلاثة أشكاؿ، كىي الشعر كالنشر كالدسراحي أك الفنى، أما  
الشعر ىو الأعماؿ الأدبية الدكتوبة التي كتب الناس أكلا. شعر للشيخ الإماـ البوصنًم موضوع ىذا 

ظاـ القواعد علم العركض كالقوافي كيملك الأشكاؿ الدليحاة. كالأدكات البحث لأف كاف فيها ن
 التحليلية الدناسبة في دراسة الشعر في إحدل اللغة العربية ىي علم العركض كالقوافي.

(. 9. البحور الدستخدمة في شعر الإماـ البوصنًم (. بياف0كمن أىدؼ ىذه الرسالة:  
 في شعر الإماـ البوصنًم. الدستخدمة، حركة القافية كالأسماء القافية حركؼ القافية عن معرفة

ينفذ ىذا البحث بدنهج الوصفي التحليلي بطريقة الوثائقية موجودة في موضوع البحث  
كالتحليل الواضح عليها بنظرية علم العركض كالقوافي. كاستخذـ الباحث الى تقطيع الشعر على 

 يجتمع تلك الدواد البحثية. تفيعلات عركضية، فلذلك الباحث

لنتيجة في ىذا البحث ىو أف البحور الدستخذمة كلها بحر البسيط، كعركضها كلها أمّا اك  
مخبونة، كضربها كلها مخبوف، أما زحافها كلها الخبن. كحركؼ القافية الدستخذمة كلها الركم ىو 

لتي الدستخذمة في ىذا الشعر كلها الركم الدطلق، يعني في حرؼ الديم، كالوصل ىو الياء. كالحركات ا
 حركات المجرل الكسرة لحرؼ الديم. كالأسماء التي الدستخذمة في ىذا الشعر ىو الدتراكب. 
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 It is interesting to carry out an analytical study on the poetry of Imam 

Boussiri because it has been spread in Indonesia since the seventeenth century. 

Muslims have used this poetry in mosques and chapels, who denounce this hair 

before the establishment of prayer. As well as Muslims used this hair for a feast 

porter so that Muslims know the value of precious meanings of this hair as well as 

they know in terms of performances and rhymes.  

 Literary work is divided into three parts, poetry, prose, and art. Poetry is a 

literature work written by a man aimed to apreciate. The researcher is interested in 

isvestigating the poerty oh Sheikh Imam Al-Bushiry, because there is an element 

that corresponds to the science of Arudh and Qawafy which has a very beautiful 

shape. Arudh and Qawafy are knowlwdge which concern on investigating the 

rhythm of poem. 

 The puspose of this study are: 1). Knowing the bahr  used by syi’ir Sheikh 

Imam Al Bushiry, 2). Knowing the Qafiah letter, the harakat and Qafiah name 

used by syi’ir Sheikh Imam Al Bushiry. 

 This research employed qualitative descriptive method of documentation. 

The reseacrher employed Arudh by fragmentation strategy. It means, he cut off 

the poem as a way to analyze it. Therefore, he collected some previous references 

which have been investigated before. 

  The result showed that the kind  of bahr which was employed in the poem 

was bahr basith while the kind of Arrudh was Makhbunah, and darab was 

makhbun and the zihafah was al-khobn. In addition, all the Qafiah letter in the 

poem were rawy/rawi, that was rawy al-mutlak, precisely mimiyat and al-wasl, 

that was ya’. The all harakat (punctuation) which was employed inside of poem 

was harakat al-majra al-kasrah, signed by letter mim. While the name of the 

qafiah found in the sy'ir is al-mutarakib. 
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 Sangat menarik untuk melakukan studi analitik tentang puisi Imam 

Busairy karena telah menyebar di Indonesia sejak abad ketujuh belas. Orang-

orang Muslim telah menggunakan puisi ini di masjid-masjid dan mushola-

mushola, yang disenandungkan puisi ini sebelum didirikannya doa. Serta Muslim 

menggunakan puisi ini untuk acara walimah, sehingga umat Islam tahu nilai 

makna puisi ini yang berharga serta mereka tahu dari segi ilmu arudh dan qawafy.  

 Karya sastra terbagi tiga bagian, syi’ir, prosa dan seni. Syi’ir adalah karya 

sastra yang ditulis oleh seorang. Syi’ir Syekh Imam Busyiry yang merupakan 

judul dalam pembahasan ini, sebab terdapat unsur yang sesuai dengan ilmu Arudh 

dan Qafiah yang memiliki bentuk yang sangat indah. Cara untuk menganalisis 

yang sesuai dengan syi’ir dalam konteks ilmu Bahasa Arab salah satunya ilmu 

Arudh dan Qafiah. 

 Tujuan penelitian ini adalah:1). Mengetahui bahr yang digunakan dalam 

Syi’ir Syekh Imam Busyiry beserta penjelasannya. 2). Mengetahui huruf qafiah, 

harakat qafiaf dan nama qafiah yang digunakan dalam Syi’ir Syekh Imam 

Busyiry. 

 Penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dengan metode penelitian 

dokumentasi. Adapun penelitian menggunakan taqti’ terhadap syi’ir tersebut 

dengan ilmu Arudh. Maka dengan demikian peneliti mengumpulkan beberapa 

referensi yang telah dipelajari sebelumnya. 

 Hasil dari penelitian ini menunjukan bahwa bahr yang terdapat dalam 

syi’ir tersebut berupa bahr basith, sedangkan arudhnya adalah makhbunah dan 

darabnya adalah makhbun, sedangkan zihafah semuanya al-khobn. Adapun huruf 

qafiah pada syi’ir tersebut adalah semuanya rawy, yaitu rawy al-mutlak yang 

berupa mimiyat dan al-wasl, yaitu ya’. Sedangkan harakat yang terdapat pada 

syi’ir tersebut semuanya harakat al-majra’ al-kasrah terhadap huruf mim. 

Sedangkan nama qafiah yang terdapat pada syi’ir tersebut adalah al-mutarakib. 

 




